



“CALMA, TRANQUILOS”, pidió ayer la presidenta Claudia Sheinbaum a los 8 ministros de la Suprema Corte afines al priánismo, mismos que están en contra de la reforma constitucional del Poder Judicial de la Federación y que en su afán por anularla, ahora amagan con destituir a la mandataria. “Ya llegan al límite de hablar de Golpe de Estado”, señaló y ante ello les recordó: “A mí me eligió el pueblo y 8 ministros no pueden estar por encima del pueblo”. Puntualizó que eso es una provocación, pero que su gobierno no caerá en ese error. **Foto: Cuartoscuro. Pág. 4**



“8 ministros no están por encima”: Sheinbaum

PIDIÓ A LOS ciudadanos estar tranquilos ya que a ella la eligió el pueblo de México

ELIA CRUZ CALLEJA

nacion@contrarepública.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo pidió calma y tranquilidad a la oposición que ha planteado un amargo de destituirla si los ocho ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) que están en contra de la reforma constitucional al Poder Judicial de la Federación (PJF) la declaran improcedente y ella no acata la determinación.

En conferencia de prensa desde el salón Tesorería de Palacio Nacional, la mandataria respondió al exministro José Ramón Cossío a su advertencia de que puede ser destituida, afirmando que a ella la eligió el pueblo de México y ocho ministros no están por encima de los mexicanos. “Ya llegan al límite de hablar de ‘Golpe de Estado’, de que me van a destituir, o sea: tranquilos, calma”, dijo

La presidenta aseguró que el proyecto del ministro Juan Luis González Al-



Llamó a los ministros a recordar sus clases de derecho. **Especial**

cántara Carrancá no tiene nada que ver con el derecho, sino que es un posicionamiento político a favor de sus intereses y de un grupo político y ellos lo saben.

“A mí me eligió el pueblo y ocho ministros no pueden estar por encima del pueblo y apelar a los ministros, si todavía tienen algo de conocimiento en derecho, pues que actúen en consecuencia porque el proyecto del ministro Alcántara es un posicionamiento político, no tiene nada que ver con la Constitución”, subrayó.

En ese sentido, indicó que lo que buscan es provocar a su gobierno para poder decir que la presidenta es autoritaria, cuando lo que ella hace es cumplir con lo que dice el texto constitucional.

Sin embargo, dijo que no caerá en sus provocaciones de llevarlos a juicio político.

La presidenta hizo un llamado a los ocho ministros que están en contra, mismos que ayer presentaron su renuncia, a recordar sus clases de Derecho y ponerlas en práctica en la votación que harán el próximo martes sobre la constitucionalidad de la reforma al Poder Judicial que fue publicada en el DOF.

“Nos están provocando, quieren que la presidenta los lleve a juicio político a los ministros. No lo vamos a hacer, por más que estén violando ellos la Constitución. Todavía pienso que hay ministros y ministras dentro de esos ocho que van a recordar sus clases...”, sostuvo. ●